

# 鷗「C1 グランプリとテスト勉強」

## ■ C1 結果発表！

C-1 グランプリの結果発表が行われました。C-1 グランプリは生徒会による企画で、ペットボトルキャップを回収した数を各クラスで競い合うものでした。学年の枠を超えて、全学年全クラスで順位を競いました。

結果は、

第3位 1年A組 8,600g (推定 3,440個)

第2位 1年B組 18,200g (推定 7,280個)

第1位 1年C組 23,200g (推定 9,280個)

1学年でトップ3を獲りました。おめでとうございます！！

※キャップの回収に際し、多くの保護者の皆さまからご協力いただいたと生徒たちから聞きました。ご協力ありがとうございました！！缶コーヒー派の定久も1カ月ペットボトルコーヒーを飲み続けた甲斐がありました。

## ■ 定期考査に向けて

ゆっくりできた夏休みを終えて束の間、第二回定期考査が行われました。独自の勉強ノートを作成している人もいれば、カフェや図書館などを活用して勉強している人もいました。大切なのは、自分に合った勉強方法で一生懸命取り組むことです。1年生のうち、がむしゃらに勉強する過程で失敗と成功を繰り返し、自分に合った勉強方法を見つけていきましょう！

右の写真は、昼休み、数学教室やレインボーホールを自習教室として開放したときの様子です。レインボーホールを使った日は1年生1人しかいませんでした。

学校にいるうちは、わからない問題を先生方に聞けるチャンス！！次回は積極的に活用してみたいかでしょうか？

## ■ 勉強に打ち込んでいる生徒たちの様子

A組

B組

C組

### 定期考査試験中の様子（数学）

数学のテストで最も大切なことは、“見直し”をすることです。自分の計算過程にケアレスミスがないかを確認をし、1点でももったいないミスが減らすことが成績アップにつながります。

ただし、テストの時だけ見直しをしようとしても上手に“見直し”をすることはできません。授業中やワークを解いているときもしっかり見直しをする癖をつけて、数式を見る目を養うことが大切です。

例えば、テニスの練習をしているときに、練習中にできないショットを試合で打てる訳がありません。数学のテストも同じことが言えます。

勉強も部活動も日頃の習慣の積み重ねが本番のパフォーマンスにつながります。今回のテストで失敗したな～と思う人は、日頃の勉強方法を変えてみるのもアリかもしれませんね。

## ■ 来週の予定

9月29日（月）	①学活：職業調べオリエンテーション
9月30日（火）	⑥後期初回専門委員会（①カット）
10月1日（水）	都民の日
10月2日（木）	
10月3日（金）	芸能音楽会（吹奏楽部出演 PM） 英検
10月4日（土）	
10月5日（日）	

